



FOTO: ESPECIAL

COMPROMISO

- Villarreal recibió ayer su constancia de mayoría.

#TAMAULIPAS

IETAM avala triunfo

- Américo Villarreal Anaya recibió del Instituto Electoral de Tamaulipas (IETAM) la constancia de mayoría, tras la elección de gobernador. A partir de ahora sus adversarios disponen de cuatro días para presentar recursos de inconformidad.

Cientos de simpatizantes le acompañaron al IETAM para recibir el documento, a quienes reiteró su compromiso por lograr un Tamaulipas con paz y bienestar para todos, para lo cual empeñará su voluntad.

Recalcó que a partir del 1 de octubre su prioridad serán la seguridad, los empleos y mejores salarios así como la salud.

JOSÉ A. HERNÁNDEZ



El morenista Américo Villarreal y su esposa María Santiago de Villarreal presumieron la constancia de mayoría que lo confirma como Gobernador electo de Tamaulipas.

Avalan a Américo; exigirá 'cuentas'

BENITO LÓPEZ

CIUDAD VICTORIA.- Tras recibir la constancia de Gobernador electo, el morenista Américo Villarreal, quien con su triunfo consumó la segunda alternancia consecutiva en Tamaulipas, advirtió ayer que exigirá a la Administración del saliente Francisco García Cabeza de Vaca entregar cuentas de la gestión.

"Como lo establece la ley para la entrega-recepción esperamos entendimiento, colaboración y responsabilidad en todo el proceso, que se rindan cuentas claras sobre los recursos y bienes que el pueblo confió a cada dependencia del Ejecutivo para realizar su gestión", expresó el ex priista.

"De nuestra parte", prometió, "habrá total transparencia y la sociedad estará informada puntualmente del desahogo de este proceso".

Poco después de las 12:30 horas, tras recibir la constancia en las instalaciones del Instituto Electoral de Tamaulipas (Ietam), Villarreal pronunció un discurso en el que definió parte de su agenda, no sin antes asegurar que en los comicios del pasado domingo los ciudadanos salieron a votar en completa libertad.

"No les fallaré, este acto de indudable relevancia histórica que legaliza los resultados de la jornada electoral del pasado 5 de junio debe dar paso a una transición ordenada, rigurosa, y eficiente", indicó.

Prometió que gobernará Tamaulipas con total apego

a una de las máximas de la llamada cuarta transformación: no mentir, no robar y no traicionar al pueblo.

"Será norma obligada en mi conducta y en la de aquellas personas que me acompañen en esta responsabilidad", subrayó.

El también hijo del ex Gobernador fallecido Américo Villarreal Guerra (1987-1993) aseguró que su gestión aspira a ser como la de su padre.

"Goberaré con el referente del desempeño de mis padres, Beatriz Anaya y Américo Villarreal Guerra, quien sirvió desde el mismo cargo con un profundo amor a Tamaulipas, y finalmente dejó constancia que a partir del primero de octubre próximo procuraré cumplir y hacer cumplir la Constitución de Tamaulipas, consciente de que en ello se establecen las responsabilidades y atribuciones a las que habré de seguir como Gobernador", manifestó.

A las 12:52 horas salió de las instalaciones del Ietam, ubicadas en la zona centro de la ciudad, para dirigir un mensaje a miles de simpatizantes que lo esperaban a las afueras, pero ya con la constancia de Gobernador electo en sus manos.

De acuerdo con la ley electoral, a partir de ayer, los partidos cuentan con un plazo de cuatro días para presentar ante tribunales electorales los recursos de inconformidad, que se deben resolver antes del 20 de agosto. El panista César "Truko" Verástegui anunció el viernes que impugnará el proceso.